

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Zones économiques d'Afrique : le Gabon à la tête de l'ASOGAZEA

H.N.M
Libreville/Gabon

LA Zone d'investissement spéciale (ZIS) de Nkok a abrité du 13 au 14 juillet dernier la rencontre des organes de gestion administrative des zones économiques d'Afrique. Cette rencontre fait suite au 1er Forum des organes de gestion administrative des zones économiques d'Afrique qui a eu lieu les 02 et 03 février 2023, conclue par la volonté de mettre en place une plateforme d'échanges et de partenariat afin d'élaborer les programmes d'action communs visant à permettre aux zones industrielles respectives de capitaliser des pratiques administratives standardisées et adaptées aux réalités de toutes les zones économiques.

En clair, il s'est donc agi durant les échanges de statuer sur la création d'une Association des organes de gestion administrative des zones économiques d'Afrique.

En présence de dix pays du continent, c'est le secrétaire général du ministère de la Promotion des investissements, Denis-Jacques Afougara, qui a présidé les travaux d'ouverture. Selon lui, " la création d'un cadre d'échanges et de partages d'expérience pour mutualiser nos savoirs et nos expériences positives en matière de gestion des zones économiques est une démarche dont vous pouvez être fiers ".

Au terme de ces deux jours de travaux, l'assemblée générale constitutive de l'Association des organes de gestion admi-



Photo: AEE

Photo de famille au terme de la rencontre.

nistrative des zones économiques d'Afrique (ASOGAZEA) a adopté les statuts, le règlement intérieur et le logo. Au sein du bureau exécutif, c'est l'administrateur général de la ZIS de

Nkok, Anne Nkene Biyo'o, qui a été élue présidente de l'Association.

" La création de cette association est un maillon essentiel de la vision du président de la Ré-

publique, Ali Bongo Ondimba, en matière de promotion du savoir-faire de la ZIS de Nkok et le renforcement de la coopération intra-africaine ", a-t-elle déclaré lors de son discours.



Cap sur la rentrée des classes avec le crédit scolaire



Offrez le meilleur à vos enfants pour leur rentrée, avec le Crédit Scolaire d'Orabank. Du 1^{er} août au 31 octobre 2023, bénéficiez d'un crédit équivalent à deux mois de salaire, remboursable sur 10 mois à un taux attractif, pour couvrir les frais de scolarité, les fournitures scolaires, les équipements informatiques, etc.

Pour plus d'informations, rendez-vous à votre agence Orabank ou appelez le 00 (241) 011 79 15 00.

www.orabank.net



Orabank, un partenaire à votre écoute